



considerando la necesidad y costeado de lo pagado de la
compensación de los dieciséis millones que tienen
los pueblos y parroquias. Entendido por este
Ayuntamiento. Hasta en su totalidad y se pone a la
comisión de Contaduría para su consideración

Caja } Se dio el Decreto de la Caja. Diputación Pro-
vincial de Almería y sus Delegados de Almería
Centro } Oficina, apoyando el Punto de Cuenta en la
suma de la Caja de estos Papeles pendiente en la cuenta de
Almería a favor de d. Ignacio García por el pa-
yo del servicio civil respectivo de y cuenta receta
y gastos de dependencia anual, con la cantidad de
seiscientos y ochenta mil reales de y cuenta
de la compensación de los dieciséis millones, gastos
de alcabala y medio por cuenta y finas de los
que se presentaron según a la Diputación Pro-
vincial por este Ayuntamiento. Informan
que el pago tiene al instante —

Contribución } Hace el informe que la Comisión de Conta-
rencia ha hecho acuerdo con fijo, veinte y seis de Abril
el pago viene } esto a la cantidad de veintiocho contribuyentes a
veinte y seis de Abril
la del Encadenamiento en el sistema Real, piden

